

CIRCUITO INTERIOR

EN ABRIL se celebra el **Día Mundial de la Ilusión** y nadie puede negar que las autoridades de la Ciudad de México han sido siempre generosas a la hora de alimentar dicha efeméride.

POR EJEMPLO, en el sexenio pasado se juraba y perjuraba que en la Capital del País no operaban células ¡del narcotráfico!

DESPUÉS, apenas inició la actual Administración nació la fábula de la Ciudad que puede vivir ¡sin granaderos!

Y, AHORA, hay una quimera que lleva ya varios meses propagándose: el ahuehete de Paseo de la Reforma no está muerto, sólo se encuentra en un estado crítico en el que cuesta trabajo encontrarle algo vivo... ¡pero algún día aparecerá!

...

¿SE IMAGINA el escandalazo que se armaría si el Canal del Congreso de la CDMX llevara dos semanas sin salir al aire?

SÓLO porque sus trabajadores no quieren hacer el caldo más gordo, pero bien podrían hacerlo, pues resulta que desde hace un bimestre ¡nomás no les pagan!

¿ALGUIEN puede explicar por qué?

¿O ES pregunta a la que le falla la transmisión?

...

TANTOS automóviles particulares con estrobos policíacos, vidrios polarizados y circulando rápido se han topado conductores de unos meses a la fecha, que ya se plantean dos posibilidades.

ESTAMOS ante una falta más que se repite por la simple razón de que no hay quién la sancione o, de plano, se creó una policía secreta al estilo de los 70 y nadie ha sido para informarlo.

UNA preocupa y la otra, ¡más!

circuitointerior@reforma.com

